



Auch die Gemeinde Mettmach hat sich für die Glasfaser-Technologie entschieden.

Foto: Infotech

TECHNOLOGIE

Ausbau des Glasfasernetzes

BEZIRK RIED. Der Internet-Serviceprovider Infotech setzt trotz herausfordernder Rahmenbedingungen weitere Schritte in Sachen Glasfaser-Ausbau im Innviertel. So werden neben der Fertigstellung bereits laufender Ausbaubereiche auch in weiteren Gemeinden die Bauarbeiten gestartet.

Infotech setzt mit der Cybercity-Initiative bereits seit einigen Jahren wichtige Schritte, um möglichst viele Innviertler Haushalte mit der Glasfaser-Technologie zu versorgen.

Bauarbeiten gehen weiter

Nach einer kurzen Unterbrechung aufgrund der Ausgangsbeschränkungen laufen die Arbeiten nun in Pattigham, Pramet, Schildorn sowie St. Florian am Inn weiter.

Anfang März fiel auch der Startschuss für den Ausbau in Mettmach. Mit Mai wird in den drei Gemeinden Gurten, Höhnhart und St. Marienkirchen weiter gebaut. Insgesamt werden allein in den von März bis Mai gestarteten Baugebieten im ersten Schritt

über 550 Kunden angeschlossen. Für Firmenkunden ist ein Glasfaser-Anschluss wichtig für die nachhaltige Standortsicherung. Für Schnellentschlossene gibt es nach wie vor die Möglichkeit sich in den Ausbaubereichen für den Internetanschluss der Zukunft zu entscheiden. Nähere Infos dazu bekommt man unter www.inext.at bzw. 07752/21021 oder office@inext.at.

700 Kilometer Glasfasernetz

Das Infotech-Glasfasernetz soll in den nächsten Jahren auf 700 Kilometer in 30 Gemeinden anwachsen. Derzeit sind unter anderem in Lohnsburg, Antiesenhofen, St. Martin und Eberschwang Anmeldungen möglich. In diesen Gemeinden kann der Ausbau realisiert werden, wenn rund 50 Prozent der Haushalte Verträge abschließen.

Gegründet 1993 als EDV-Handelshaus, entwickelte sich Infotech innerhalb kürzester Zeit auch zum Internet-Service-Provider. Ein Meilenstein in der Unternehmensgeschichte war der Projektstart für das Rieder Glasfasernetz im Jahr 2001. ■



IHR TOP-HANDELSBETRIEB GARANTIERT IHNEN ...

TOP-Atmosphäre
TOP-Auswahl
TOP-Beratung
TOP-Qualität
TOP-Service



Alle TOP-Handelsbetriebe finden Sie auf tophandelszertifikat.at

AUSGEZEICHNETE EINKAUFSERLEBNISSE GENIESSEN SIE IN DIESEN TOP-HANDELSBETRIEBEN

4910 Ried im Innkreis: Betten Ammerer, Handyshop.at, Heissbauer Computer & Bürotechnik, Kräutermax, Marc O'Polo, Michael Gärner - Brillen.Kontaktlinsen.Hörgeräte
4971 Auroldmünster: Stoagoartn Innviertel
4982 Kirchdorf am Inn: SPAR-Markt & Bäckerei Zimmerer